
菏泽市委副书记、市长孙爱军来到市长热线“新家”，称

““确确保保每每个个电电话话都都能能有有效效接接听听””
本报菏泽6月10日讯 (记者

张建丽 ) “老百姓遇到难事打市
长热线，是对我们的信任。要确保
每个电话都能有效接听！”10日，菏
泽市委副书记、市长孙爱军在市长
公开电话受理中心新办公地点这
样说道。

据了解，目前，市长公开电话
受理中心将去年考入的11名工作
人员，每周安排2—3人轮流到中心
接听热线。同时，又从菏泽学院挑
选了16名学生党员、学生干部充实
话务员队伍，实现了市长热线24小
时值班。目前，座席数量由原来的
20个增加至50个。仅6月9日，“扩容
提质”的市长热线接话量达到了
1326个，同比增长30%，形成转办

工单374件，接近原来的两倍。
在市长公开电话受理中心，听

取有关汇报后，孙爱军指出，市长
热线是群众和政府间的连心桥，各
位工作人员一定要以替政府分忧、
为百姓解难为己任，尽快熟悉市长
热线“扩容提质”后的新业务流程，
提高工作效率，特别要根据电话呼
入规律，安排好值班，确保市长公
开电话24小时有人接听、不断档，
使百姓的每一个合理诉求都能得
到满意的答复。要发挥好市长信箱
作用，把群众网上来信及时反馈给
有关部门，尽最大努力帮助群众解
决实际问题。另外也要安排好值班
人员食宿，为大家开展工作提供良
好的保障。

本报菏泽6月10日讯(记者
张建丽 ) 10日上午，人保财
险菏泽市分公司王保清总经
理做客菏泽市市长公开电话
受理中心，就市民关心的雨季
汽车被淹，怎样减少损失，还
有参加治安保险后如何赔偿
等方面问题做了解答。

雨季即将到来，有车一族
对如果汽车被淹，如何减少损

失很关注。
对此，人保财险菏泽市分

公司解释，车损险对发动机是
免赔的，需要投保大家通常所
说的“涉水险”，涉水险又称发
动机特别损失险，属于车损险
的附加险种，必须在承保车损
险的基础上，方可承保此附加
险。

发动机特别损失险是指
保险车辆在积水路面涉水行
驶或被水淹后致使发动机损
坏，可给予赔偿。这个险种的
费率较低，以一辆10万元的家
自车为例，其保费一年100元

左右。保费=车损险标准保费
×5%

除此之外，人保财险菏泽
市分公司在线上还介绍了一
项群众得平安、得实惠的险
种，即治安保险。

如果参保治安保险群众
家被盗，公安部门确认后7日
内没有侦破，7日后就可以拿
着公安部门未侦破的证明来
保险公司索赔。如果是其他的
普通家财险业务，则需自被保
险人报案，从案发时起90天
后，被盗抢的保险标的仍未查
获时，保险公司方予以赔偿。

人保财险菏泽市分公司做客菏泽市市长公开电话受理中心

发发动动机机被被淹淹坏坏，，投投靠靠““涉涉水水险险””
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今日菏泽

重点

本报每周将提前向市民公布做

客菏泽市市长公开电话受理中心的

单位，向市民征集相应问题，以“小

纸条”的方式上交。同时还将相关解

答及时“传递”到报纸上。

递“小纸条”，您可选择拨打电

话：6330000；也可将问题发到邮箱：
qlwbhz@sina.cn，同时关注“今日菏

泽”官方微信,并留言互动。
6月17日(下周二)，菏泽市商务

局将做客菏泽市市长公开电话受理

中心，欢迎您提前递来“小纸条”。

市民袁先生问：将私家车

大灯改为了氙气灯，而车灯在

事故中损坏，自己能否得到赔

偿？

人保财险菏泽市分公司

答：公司有新增设备险，若顾客

承保时将氙气灯约定投保的

话，事故损坏可以赔偿氙气大

灯，若没有约定投保，则保险公

司赔偿标准配置的大灯。

小纸条选登：

本报东明6月10日讯(记者
赵念东 ) “你看，这些固体硫磺
都是从废气硫化氢中提取的，每
年的附加值能达到6000万。”东明
石化集团生产运营部总经理杨树
防说。6月8日至14日为全国节能
宣传周，10日，记者随菏泽市委宣
传部、市经信委来到东明，探访当
地化工企业的节能减排良方。

“原来，生产过程中所产生、无

用的水蒸气都是直接排放到空气
中的，这便造成了浪费。”10日上
午，在山东玉皇化工的一处余热回
收装置前，该公司技术副总杜书伟
介绍，这套装置于2013年初投入使
用，“每年节水为100万吨，节省5800
吨标准煤。”他说，按照水价与煤价
计算，每年能从原来直接排放的水
蒸气中获利550万元。

节能减排方面，东明石化集团

也有自己的“妙招”。“2013年，我们
又投资建成了硫磺回收装置，可将
废气硫化氢转化成固体硫磺。”杨
树防告诉记者，硫磺回收装置的投
入使用，不仅环保，每年还能从中
提取5 . 5万吨固体硫磺，主要销售
于菏泽周边，每年的附加值能达
到6000万。

在节能减排方面，洪业化工
集团股份有限公司通过合同能源

管理模式运行。“目前，我们已经
与两家节能服务公司合作，他们
提供设备、技术，而我们提供节能
空间，节省下的电费平摊。”该公
司副总经理张广远说，现在投入
使用的节能改造循环水泵，去年
便节省电费200万元。

据了解，接下来会继续走访
郓城、巨野、成武、鄄城4个县区，
探究其节能减排之法。

““不不仅仅环环保保，，每每年年有有66000000万万附附加加值值””
全国低碳日，本报记者探访东明石化集团等化工企业节能减排良方

孙爱军检查市长热线运行情况。 本报记者 张建丽 摄

6月10日为全国低

碳日，6月8日至14日为

全国节能宣传周。为此，

本报将进行为期4天，对

5个县区政府及企业，在

节能降耗、低碳经济、循

环经济、清洁生产和新

能源开发利用等方面经

验做法与成效进行探访

报道。

同筑蓝天白云

继续征集您的小纸条
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